

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DICTAMINADOR DEL PROGRAMA SOCIAL “LISTAS Y LISTOS PARA LA UNIVERSIDAD”

Norma Angelica: Muy buenos días a todas y todos, les agradezco muchísimo que estemos aquí presentes para atender la convocatoria del día de hoy viernes 18 de julio en el que siendo las 11 de la mañana con 23 minutos (11:23 am) se da por iniciada la Tercera Sesión Ordinaria del Comité Dictaminador del Programa Social Listas y Listos para la Universidad, por lo que a continuación cedo el uso de la voz a Axel Genaro Sánchez Garnica, Secretario Técnico del Comité Dictaminador y Jefe de Programa, para que tome lista de asistencia, a efecto de verificar si existe quòrum legal suficiente para sesionar válidamente.

Axel Sanchez: Buenos días, presidenta como se me instruye, procedo a tomar lista de las y los integrantes:

Lic. Norma Angélica Aguirre, Presidenta del Comité Dictaminador del Programa Listas Listas para la Universidad. Presente.

En representación del Lic. Juan Francisco Castellanos, de la Tesorería Municipal, nos acompaña Misael Núñez Curiel. Presente.

El Lic. Samuel Omar Barajas Patiño, Director de Juventudes Guadalajara, Presente.

El Lic. Mario Alberto Espinoza Zaragoza, Jefe Administrativo de la Coordinación General de Combate a la desigualdad. Presente.

Y el de la voz, Axel Genaro Sánchez Garnica, Jefe del Programa Listas y Listos para la Universidad. Presente.

Le informo, Presidenta, que se cuenta con la presencia de los cinco integrantes de este Comité.

Norma Angelica: Muchas gracias Secretario Técnico, por lo anterior, se declara quòrum legal suficiente para sesionar, y por lo tanto, serán válidos todos los acuerdos que aquí se desarrollan.

Continuamos con el siguiente punto del orden del día, que es la lectura, y en su caso, la aprobación del mismo. Por lo que en virtud de haber sido enviado en tiempo y forma con anterioridad, a esta sesión se les consulta en votación económica, si están de acuerdo en aprobar la dispensa de la lectura y del contenido del mismo, por lo que si es a favor, favor de manifestarlo levantando su mano.

- a favor (todos)

Lic. Norma Angélica Aguirre, Presidenta del Comité Dictaminador del Programa Listas Listas para la Universidad: Aprobado por unanimidad.

Continuamos con el tercer punto del orden del día, correspondiente a la discusión y en su caso, la aprobación del padrón de beneficiarios del programa social, Listas y Listos para la Universidad. En este caso, el listado contiene el padrón de personas beneficiadas de este Programa Social, que hoy dictamina, misma que fue entregada con anterioridad a esta sesión y que a mayor precisión se describe en este apartado.

Para tal efecto, le cedo el uso de la voz al Secretario Técnico del Comité para su desarrollo. Adelante por favor.

Axel Sanchez: Como lo instruye Presidenta, procedo a realizar la presentación del balance de las personas inscritas en la convocatoria de este programa, así como del resultado de la misma. Presentando también el listado de los posibles beneficiarios para su revisión y dejando un espacio por si alguna persona integrante del Comité desea expresar sus dudas o observaciones.

Durante el periodo de la convocatoria, se recibió un total de 2,194 registros en línea por parte de Juventudes interesadas en participar en el Programa Social Listas y Listos para la Universidad.

En la parte de la validación 1,016 expedientes fueron validados como correctos cumpliendo con los requisitos establecidos en la reglas de operación, esas personas fueron integradas al padrón, 1,000 beneficiarios, conforme a los lineamientos establecidos bajo los criterios de selección orientados a desigualdades, tal como lo mandó este Programa.

En la parte de la parte de no validados tuvimos, 1,178 registros que no completaron adecuadamente su expediente, ya sea por inconsistencias en la documentación, o porque no acudieron su seguimiento presencial necesario para formar este registro.

Este balance refleja tanto el nivel de interés por parte de las juventudes como la importancia de mantener procesos accesibles y acompañados, para garantizar que quienes más lo necesitan puedan ejercer su derecho a participar en igualdad de condiciones.

Voy a hacer un breve balance técnico, sobre la población que se registró en el Programa. El grupo etario con mayor representación fue el de 21 años con 398

registros, seguido de el de 20 años con 391, las edades de 22 años con 333 registros le sigue las edades de 23 y 24 años, con 264 y 182 registros respectivamente. Y a partir de los 25, la participación disminuye progresivamente, hasta llegar a los **29 años**. Esto es parte de lo que ya habíamos compartido desde la Dirección de Juventudes sobre cómo la diversidad de trayectorias y temporalidades del desarrollo de las juventudes va cambiando de acuerdo a sus edades.

Lic. Norma Angelica: ¿Tienes el dato de la población de 29 años?

Axel: Sí, lo comparto en un momento. Fueron alrededor de 18 personas registradas con 29 años de edad. Además me comprometo a hacerles llegar un informe técnico con la información de los solicitantes.

También hicimos una interpretación del origen territorial de las personas visitantes los registros muestran una fuerte concentración de solicitudes de provenientes de colonias, históricamente marcadas por altos niveles de desigualdad el cual consiste en el enfoque del programa. Priorizar las Juventudes en situación de vulnerabilidad, ya que nuestra zona de mayor registro fue Oblatos 60 registros, independencia 25, echeverria 25, 5 de mayo 22, miguel hidalgo 20, Atlas 19, Jardines de la Paz 19, Centro 18, El retiro 18, Heliodoro Hernández Loza 18, Analco, Hermosa Provincia, Balcones de Oblatos, Jardines Alcalde y El Bethel 16 cada una, entonces con base en colonias de su menor nivel de marginación, encontramos a Providencia, Colomos, americana, con una menor participación del programa y eso sería el todo el informe técnico, les hacemos llegar de manera digital a sus correos, la lista del padrón beneficiarios y también lo tenemos de manera física, si hay alguna observación o modificación al padrón, lo podemos cambiar, alguien tiene alguna duda es es cuando presenta muchas gracias

Angelica Aguirre: Muchísimas gracias, ahora les consulto a las y los integrantes tienen alguna observación, una vez lo anterior se les confirma la votación económica si es de aprobarse para tal efecto, les pido que levanten la mano si están de acuerdo.

- levantan la mano (todos)

Angelica Aguirre: aprobado por unanimidad, continuamos con el Cuarto punto del orden del día, para lo cual se les consulta a todos los integrantes, alguno de los integrantes si tienen algún resultado total

Axel Sanchez: En la última sesión que tuvimos se establecieron fechas de sesiones, y debido a los ajustes que hubieron en los registro tuvimos que sesionar hasta esta fecha y solamente sería esa aclaración.

Angelica Aguirre: Muchísimas gracias y pues bueno y agradezco y felicito muchísimo el director y jefe del programa por este trabajo, tan importante que se hizo sin duda el beneficiar a los jóvenes para que tengan la oportunidad de poder seguir uno con sus estudios y dos oportunidades de seguirse preparando eso, pues creo que lo agradece muchísimo, este es uno de los programas que considero más importantes con los que contamos, por lo que tomando en cuenta la cantidad de registros que hubo y de participación, pues bueno vamos cartas sobre la mesa y buscamos la posibilidad de ampliar la convocatoria más, en caso de qué tuviéramos hacer extensión de presupuesto para poder captar un poquito más estudiantes y que otros más tengan la oportunidad de recibir este apoyo.

Omar Barajas: Muchas gracias presidenta por el apoyo como coordinadora a través de este comité a Mario también como enlace y a la tesorería que siempre está viendo cómo sí y por el bien de las Juventudes que estudian una licenciatura o ingeniería, creo que contigo estoy con el tema de qué es de demasiada importancia únicamente porque avoque a las Juventudes si no por lo que esto significa como lanzamos de un principio, la convocatoria es un empuje para seguir estudiando, yo ya quisiera que en su tiempo nos hubieran apoyado así para seguir estudiando, lamentablemente en aquellos tiempos no teníamos lo que las redes nos brindan hoy, actualmente tenemos las redes al cañón con las convocatorias también el sistema de redes en Juventudes es muy bueno y que lo vean más jóvenes

Angelica Aguirre: Estoy totalmente de acuerdo y la verdad es que los jóvenes no son el futuro de México, son el presente y son quienes sin duda van a marcar la diferencia, pues la parte que nos corresponde a nosotros para que nos dejen sus estudios, la parte de coadyuvar con ellos, son los ingenieros licenciados, maestros maestras que el día de mañana van a llegar a nuestros puestos, entonces pues muchísimas felicidades, muchas gracias a todas y a todos representa pues un paso fundamental de esta administración con las y los jóvenes tapatíos este acto no son los simboliza un apoyo tangible para quienes buscan continuar con una formación académica, como ya le he contado hace un momento, sobre todo es la comprensión de nuestra presidenta que ha marcado el reagendar el sentido de unidad como propósito compartido que Guadalajara les cuida y fortalece en los jóvenes, las oportunidades y construir por supuesto, un mejor presente los prepara para un futuro con muchas oportunidades, no sé si hay alguien más que quiera hacer el uso de la voz.

Omar Barajas: Le agradezco a la presidenta, al comité y felicitar al jefe de programa, por lo que significó esta nueva convocatoria, el aprendizaje, el trabajo en equipo, la regla de operación, y como iba arrancar esto, todo salió

Angelica Aguirre: Y la verdad es que se ha hecho un extraordinario trabajo que si se puede y vamos con todo

Misael Núñez: Felicitarlos por este gran proyecto y cuando el presupuesto se invierte en las Juventudes, podemos decir que se ha hecho bien, felicidades amigos y por parte de la tesorería tienen un aliado y cualquier cosa que necesiten. Ahí estamos gracias continuamos

Angelica Aguirre: continuamos con el quinto, y último punto del orden del día siendo las 11 de la mañana con 38 minutos del día , 18 de junio del 2025, se da por clausurada esta sesión. Muchísimas gracias.